## とうにうん

NO. 88 号 2020年 12月 5日 J R 東海労 東二運分会 責任者 斉藤厚志編 集 教 宣 部

## 職場は超過密状態

職場の待機場所は予備者(1、2運で70人程?)で三密以上の超過密状態にある。また、喫煙所も同じく順番待ちの長蛇の列である。食事コーナで食事をする時、長蛇の列の人に見られて気になる状況でもある。喫煙所のすぐ横に食事コーナがある事も問題である。

## 緊急事態宣言の時より感染者が拡大!

日本中にコロナが拡散してしまった。GOTOキャンペーン等で拡散させてしまったのか?

多くの企業がコロナ対策として、テレワーク・時差 通勤・自粛などを行なっている。また、新幹線車内放 送でも協力を依頼している。しかし、我々の職場はそ の逆を行なっている。社員をコロナから守る?予防を すると言うより、感染してから対応する姿勢なのか? 予備者が多すぎて、三密を回避できない状況下にあ る。いまの職場状態で一人でも感染者がでれば、クラ スターになる確率が高い。多くが濃厚接触者として隔 離される。いまの予備者による過密状態を早急に回避 する対策が必要である。感染拡大してからでは遅い。 警鐘! 感染者・重傷者増加! 医療崩壊近い! いま社員に感染させないことが安全最優先である! 職場の超過密回避! クラスターの危険! 緊急事態!